

MAGAZINE

Upacara Sertijab dirangkaikan Pemberian Penghargaan Kepada Personil Polres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Oct 21, 2022 - 14:52



Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti S I K

PANGKEP - Serah Terima Jabatan di lingkungan kepolisian merupakan hal yang biasa terjadi, karena selain untuk penyegaran organisasi, Serah Terima merupakan bagian dari pembinaan organisasi dalam rangka pengembangan

karier yang pada akhirnya diharapkan dapat meningkatkan produktifitas personel dan organisasi.

Sehubungan dengan hal berikut, Kepolisian Resor Pangkep juga kembali menggelar upacara serah terima jabatan pejabat dalam jajaran Polres Pangkep berdasarkan Surat Telegram Kapolda Sulsel Nomor : STR/574/X/KEP./2022 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polda Sulsel yang dirangkaikan dengan pemberian penghargaan kepada personel Polres Pangkep yang dipimpin langsung Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Pangkep. Jum'at (21/10/22).

Bertindak selaku Inspektur Upacara yakni Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., Perwira Upacara Kasubbagrenprogar Bagren Polres Pangkep AKP Syahrudin Hamid, Komandan Upacara IPTU Muhtar dan dihadiri oleh Para Kabag, Para Kasat, Para Kasi, Para Kapolsek jajaran serta para personel Polres Pangkep.

Prosesi serah terima jabatan ditandai dengan penyematan tanda jabatan, pengambilan sumpah jabatan serta penandatanganan naskah berita acara penerimaan jabatan, pakta integritas dan naskah berita acara pengambilan sumpah dan janji pejabat.

Adapun jabatan yang berganti yakni Kasatintelkam Polres Pangkep dari pejabat lama IPTU Asep Widiyanto, S.Sos. kepada pejabat baru IPTU Edwar, S.H.

Jabatan Kasatsamapta Polres Pangkep dari IPTU Imran, S.H. kepada pejabat baru AKP Marzuki, S.H.

Jabatan Kasatpolairud Polres Pangkep dari IPTU Basir Rabasang, S.Sos. kepada pejabat baru AKP Eka Bayu Budhiawan, S.I.K.

Jabatan Kapolsek Balocci Polres Pangkep dari AKP Ahmad, S.Sos., M.H. kepada pejabat baru IPTU Siswandhy, S.Sos.

Tidak hanya itu, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., juga memberikan penghargaan kepada personilnya yang berprestasi dalam pengungkapan pelaku Illegal Fishing di wilayah Kec. Liukang Tangaya Kab. Pangkep.

Adapun yang menerima penghargaan yakni Kanitpatroli Satpolairud Polres Pangkep, IPDA Abdul Samad., Ba Satpolairud Polres Pangkep, BRIPKA Prayetno., Ba Satpolairud Polres Pangkep, BRIPKA Yusuf Ibrahim., Ba Satpolairud Polres Pangkep, BRIPKA Rahmat S.

Dalam Sambutannya, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan tugas kepada pejabat lama dan selamat bertugas di tempat tugas yang baru, kemudian selamat bergabung di Polres Pangkep kepada pejabat baru, kami harapan segera menyesuaikan diri dengan budaya masyarakat Kab. Pangkep.

"Pada kesempatan ini juga kita memberikan penghargaan kepada personel Polres Pangkep yang berprestasi dalam pengungkapan pelaku Illegal Fishing di

wilayah Kec. Liukang Tangaya Kab. Pangkep, hal ini bertujuan agar personel lainnya mampu melakukan hal yang sama dan menjadikan momen ini sebagai motivasi dalam meningkatkan kinerja sehingga keberadaan Polri dapat dirasakan manfaatnya di tengah-tengah masyarakat" Tuturnya.

Kegiatan berakhir pada pukul 08.40 wita yang berlangsung dalam keadaan aman, tertib dan lancar serta tetap mematuhi protokol kesehatan.(Herman Djide)